



## Merry Christmas!



12月17日、めぐみ学園、こひつじ学園合同のクリスマス会が行われました。礼拝は感染症防止の為、時間を短縮しての実施となりましたが、「クリスマス」についてのお話を聞くことでクリスマスの喜びを実感できるひと時となりました。その後の会食では、美味しいご馳走を頂き、サンタクロースも登場して、とても嬉しい時間となりました。

今年も神戸女学院の方々の特別なお心遣いによって、子ども達に素敵なクリスマスプレゼントが贈られています。本当にありがとうございました。



## クリスマスから2025年へ、ご理解、ご支援ください

園長 山下 勝弘

2024年のクリスマス、そして2025年の新年を迎えようとしています。しかし、両学園の周辺では依然として新型コロナウイルス、インフルエンザ、その他多様な感染症の発生が深刻でした。クリスマス礼拝も祝会も児童が感染予防のマスクをつけての参加でした。

このような状況の中でも、児童のクリスマス礼拝も祝会も、喜びにあふれた集いでした。喜びの広がり今年も神戸女学院大学関係者からは児童一人ひとりに、また児童につながる人たちからもクリスマス・プレゼントが届けられ、愛のある世界が広がっていました。

クリスマスは、神様が私たちを愛してくださったように、私たちがお互いに愛し合うことを改めて確認し、そして迎える新しい年にはそれを実行する決意をするときです。このような想いをもって2025年の学園生活を開始します。

現在だけでなく、これからの長い生涯にわたる児童のより豊かな生活の実現を目標にした「生活を育てる支援」の働きです。クリスマスから新しい年、2025年の両学園の歩みにみなさまが共に寄り添い、ご理解とご支援くださいますようお願いいたします。

# HAPPY BIRTHDAY

10月

11月

10月と11月に誕生会を行ないました。楽しみにしていたプレゼントをもらって、皆、嬉しそうですね。お誕生日おめでとうございます！



## 秋のお楽しみ会

君のことが好きだよ〜♪



11月23日、めぐみ学園、こひつじ学園合同での秋のお楽しみ会を行ないました。今年も昨年同様、新型コロナウイルス等の感染拡大防止に配慮しつつの実施となりました。カラオケにステージ発表、昼食には秋のパン祭りと呼ばれる美味しいパン、おやつにはスペシャルなプリンを食べ、思い出に残る1日となりました。ご家族の皆さんを始め、沢山の方々のご参加、ありがとうございました。



## 合同防災訓練



10月28日に白河めぐみ学園、白河こひつじ学園、児童発達支援センターまきびとが合同で防災訓練を行ないました。体育館にて消防隊の方のお話を聞いたり、職員による水消火器を使った消火訓練を見学する等、防災についての学びを深めることの出来る充実した時間となりました。

ご協力いただいた消防隊の皆さん、防災協力員の皆さん、ありがとうございました!!



## 苦情解決委員会

子どもたちの生活や環境、職員の対応などについての苦情を受け付け、解決に取り組みます。お気軽にご相談ください。

また、牧人会の苦情解決第三者委員会も設置されています。苦情受付箱「みんなのこえ」への投書や受付窓口などに直接相談するほか、第三者委員に相談することもできます。